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Acta CME-VC 01-2022 

 Visita de Campo Comisión Monitoreo Estratégico 

Nº de Acta CME - VC 01-2022 

Fecha: Viernes 29 de julio de 2022 

Lugar: Sesión Virtual por medio de la plataforma Zoom 

Hora: 2:00 pm 
Objetivo de la reunión Realizar visita de campo al subreceptor Asociación Transvida.  

 
Participantes 

Nombre del representante Institución/Organización/Sector 

Dixiana Alfaro Coordinadora CME, Ministerio de Justicia y Paz 

Jeniffere Ugalde  Ministerio de Salud 

Alexandra Acuña  Caja Costarricense del Seguro Social (CCSS) 

Dayana Hernández Coordinadora Proyecto VIH – CR Transvida 

Antonella Morales Ofcial de M&E Proyecto VIH – CR Transvida 

Shirley Chinchilla  Secretaria Técnica MCP - CR 

Mariana Rivas Comunicación MCP - CR 

 
Toma de acta: Mariana Rivas Chaves, Comunicadora MCP-CR 

 
Agenda 

 
1. Bienvenida y explicación sobre el objetivo de las visitas de campo. 

2. Estrategias de trabajo.  

3. Dificultades / Desafíos identificados.  

4. Preservativos y lubricantes 

5. Cumplimiento de metas.  

6. Gastos cubiertos a partir de recursos C19RM. 

7. Equipo Técnico. 

8. Relación con el Receptor Principal. 

9. Lecciones aprendidas y/o oportunidades de mejora. 

10. Alguna situación en particular que requiera la intervención del MCP-CR. 

11. Cierre de reunión. 
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Temas tratados 

1. Bienvenida y explicación sobre el objetivo de las visitas de campo.  
 
La Dra. Dixiana Alfaro da la bienvenida, además, agradece la disposición de participar de la visita de campo, 
añade que estas son un espacio para identificar “cuellos de botella” existentes en el marco del proyecto, con el 
objetivo de proponer y dar seguimiento a las acciones para hacer frente a los obstáculos. 
 
Posteriormente, da inicio a la sesión.  
 
2. Estrategias de trabajo. 
 
2.1 Mencionan que continúan realizando abordajes cara a cara y, de manera virtual a través de Facebook y 
Whatsapp; añaden que, durante el periodo en que se realizaron los tamizajes con el laboratorio privado 
contratado por el Proyecto, se aprovechaba el espacio para llevar a cabo abordajes.  
 
Comentan que, durante la pandemia adecuaron la estrategia de trabajo, sin embargo, debido a las 
particularidades de la población mantuvieron los abordajes presenciales. 
 
Es importante agregar, que actualmente se realizan en zonas del Gran Área Metropolitana (GAM), Limón y 
Guanacaste.  
 
2.2 En cuanto a las referencias a la Caja Costarricense del Seguro Social (CCSS), se continúan realizando.  
 
2.3 Respecto a la navegación, se continúa realizando. 
 
2.4 Acerca de los tamizajes con el laboratorio privado, comentan que actualmente no se están realizando, lo 
anterior, debido a que la población no fue receptiva con estos. En esa misma línea, puntualizan que exploraron 
estrategias con la finalidad de percibir mayor asistencia, sin embargo, no la obtuvieron. 
 
Aunado a lo anterior, consideran que una de las razones de no contar con participación de mujeres Trans durante 
estos, es que la mayoría del sector ya se encuentra vinculado a los servicios de la CCSS.  
 
3. Dificultades / Desafíos identificados.  
Comentan que una de las principales dificultades son las áreas de salud de la CCSS, debido a obstáculos en 
procesos como: registro, citas y horarios, entre otros; a lo anterior, se suma el hackeo a dicha institución, lo cual 
complicó aún más lo mencionado.  
 
En cuanto a las citas, anteriormente en la Clínica Moreno Cañas se atendía al momento a la persona que asistía, 
sin embargo, actualmente proceden a agendarles cita.  
 
Así mismo, añaden que la CCSS no tiene actualizados los datos de la atención brindada a la población, 
ocasionando que los números que brinda la institución, no coincidan con los que posee la organización. 
 
Además, mencionan que una barrera que identifican es la poca cantidad de condones que se brindan por parte 
de la CCSS, ya que no cubre las necesidades de la población y, si no fuese por los preservativos que se dan por 
parte del proyecto, no podrían llevar a cabo las actividades. 
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Por otro lado, los retrasos sufridos en el desembolso de dinero por parte de la Junta de Protección Social (JPS) 
ha generado un panorama de incertidumbre. 
 
Ahora bien, anteriormente la organización estaba en proceso para contar con un local propio y, mediante un 
convenio realizado con el Instituto Mixto de Ayuda Social (IMAS) y el Instituto Nacional de Seguros (INS), se había 
acordado un préstamo de una propiedad del INS en San José, ante esto, se había solicitado a la JPS quitar la línea 
presupuestaria del rubro de alquiler. Sin embargo, en julio de 2022, el INS dio por terminado el contrato, por lo 
que ahora surge la preocupación de que no cuentan con esta línea para cubrir dicho rubro.  
  
4. Preservativos y lubricantes. 
4.1 En cuanto al tema de los preservativos, reciben un total de 2400 condones de manera mensual.  
 
Por parte del Proyecto VIH – CR, recibieron 6000 condones. 
 
4.2 En referencia a los lubricantes, hace un mes recibieron 6000 lubricantes en presentación sachet por parte 
del proyecto. 
 
5. Cumplimiento de metas. 
En lo que respecta al cumplimiento de metas, han alcanzado las mismas, no obstante, añaden que debido a que 
las clínicas de la CCSS no llenan la herramienta destinada para contabilizar las mujeres Trans referidas, no se 
genera correctamente el reporte y con ello, dándose como resultado una afectación; lo anterior, pese a que se 
había indicado que la situación iba a cambiar.  
 
Respecto a los tamizajes con el laboratorio privado, realizaron aproximadamente 35 tamizajes en total; ante 
este número, decidieron no continuar.  
 
6. Gastos cubiertos a partir de recursos C19RM.  
Se indica que a partir de la reprogramación presupuestaria en uno de los componentes del C19RM, se han 
cubierto los siguientes gastos: rubros de salarios, alquiler, servicios públicos y viáticos.  
 
7. Equipo Técnico.  
Se indica que el equipo técnico se conforma de la siguiente manera:  
 

➢ Dayana Hernández González, Coordinadora. 
➢ Antonella Morales, Oficial de M&E. 
➢ Devora Arguedas Jiménez, Educadora.  
➢ Isamar Morales, Educadora.  
➢ Kerlyn Obando Quirós, Educadora.  
➢ Samantha Araya Manzanares, Educadora.  
➢ Barbara Fajardo Soto, Educadora Guanacaste.  
➢ Anyurety Andrea Castillo Molón, Educadora Limón.  
➢ Janeth Salgado Balladares, Navegadora.  
➢ Crystel Umanzor Díaz, Navegadora.  
➢ Kimberly Vanessa Centeno Rodríguez, Navegadora Guanacaste. 
➢ Kamila Martínez Calvo, Navegadora Limón.  
➢ Keyra Martínez Meneses, Administradora  
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8. Relación con el Receptor Principal.  
Indican que la relación con el Receptor Principal es muy buena y siempre han recibido el apoyo necesario.  
 
9. Lecciones aprendidas y/o oportunidades de mejora. 
En cuanto a oportunidades de mejora, mencionan que la figura de CONASIDA debe fortalecerse; así también, 
esperan que tenga un rol activo al momento de que las organizaciones busquen otras fuentes de financiamiento.  
 
Indican que como lección aprendida, el equipo ha estado anuente a cambios en estrategias, metodologías e 
inclusive, han trabajado en la búsqueda de nuevas fuentes de financiamiento. 
 
10. Alguna situación en particular que requiera la intervención del MCP-CR. 
De momento no requieren intervención por parte del MCP-CR. 
 
11. Cierre de reunión. 
Finalmente, la coordinadora agradece la participación de las personas presentes en este espacio, dándose por 
finalizada la sesión.  
 

Al ser las quince con cincuenta y cinco minutos se da por finalizada la reunión.  
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Dixiana Alfaro 

Coordinadora CME 

 
Jeniffere Ugalde  

Ministerio de Salud 

 
Alexandra Acuña 

CCSS 

 
Dayana Hernández 

Coordinadora Proyecto VIH – CR 
Transvida 

 
Antonella Morales 

Oficial M&E Proyecto VIH – CR 
Transvida 



Comunicación MCP-CR <comunicacion.mcpcr18@gmail.com>

Re: Aprobación acta CME - VC 01-2022 
1 mensaje

Asociación Transvida <asociaciontransvida@gmail.com> 13 de agosto de 2022, 13:59
Para: Comunicación MCP-CR <comunicacion.mcpcr18@gmail.com>
CC: Antonella Morales <monitoreotransvida@gmail.com>, Dixiana Alfaro Alvarado <dixianacr@gmail.com>, Alexandra
Acuña Carrillo <aacunac@ccss.sa.cr>, Jeniffere Ugalde Monge <jeniffere.ugalde@misalud.go.cr>, MCP-CR
<mcpcostarica@gmail.com>

Hola
Copio recibido de la información y apruebo el acta.
Agradezco de antemano. 

Slds 

Dayana Hernández 
CT Asociación Transvida 

El vie, 5 de ago. de 2022 15:30, Comunicación MCP-CR <comunicacion.mcpcr18@gmail.com> escribió: 
Buenas tardes, un gusto saludarles. 
 
Por este medio, les envío el acta correspondiente a la visita de campo realizada al subreceptor Transvida, con la
finalidad de su lectura, revisión y aprobación. 
 
Saludos cordiales.
Quedo atenta a sus comentarios.
 
--  

 
 
 

 

mailto:comunicacion.mcpcr18@gmail.com
hfallas
Resaltado



Comunicación MCP-CR <comunicacion.mcpcr18@gmail.com>

RE: Recordatorio: Aprobación acta CME - VC 01-2022 
1 mensaje

Alexandra Acuña Carrillo <aacunac@ccss.sa.cr> 26 de agosto de 2022, 07:16
Para: Comunicación MCP-CR <comunicacion.mcpcr18@gmail.com>, Antonella Morales
<monitoreotransvida@gmail.com>, Dixiana Alfaro Alvarado <dixianacr@gmail.com>, Dixiana Alfaro Alvarado
<dalfaro@mj.go.cr>

¡Buenos días! Mariana, apruebo el acta.

Saludos cordiales,

Alexandra Acuña Carrillo

 

De: Comunicación MCP-CR <comunicacion.mcpcr18@gmail.com>  
Enviado el: lunes, 22 de agosto de 2022 12:35 
Para: Antonella Morales <monitoreotransvida@gmail.com>; Dixiana Alfaro Alvarado <dixianacr@gmail.com>;
Dixiana Alfaro Alvarado <dalfaro@mj.go.cr>; Alexandra Acuña Carrillo <aacunac@ccss.sa.cr> 
Asunto: Recordatorio: Aprobación acta CME - VC 01-2022

 

Buenas tardes, un gusto saludarles. 

 

Por este medio, les reenvío el acta correspondiente a la visita de campo realizada al
subreceptor Transvida, con la finalidad de su lectura, revisión y aprobación. 

 

Saludos cordiales.

Quedo atenta a sus comentarios.

 

---------- Forwarded message --------- 
De: Comunicación MCP-CR <comunicacion.mcpcr18@gmail.com> 
Date: vie, 5 ago 2022 a la(s) 15:30 
Subject: Aprobación acta CME - VC 01-2022 
To: Dayana Hernández González <asociaciontransvida@gmail.com>, Antonella Morales
<monitoreotransvida@gmail.com>, Dixiana Alfaro Alvarado <dixianacr@gmail.com>, Alexandra Acuña Carrillo
<aacunac@ccss.sa.cr>, Jeniffere Ugalde Monge <jeniffere.ugalde@misalud.go.cr> 
Cc: MCP-CR <mcpcostarica@gmail.com>

 

Buenas tardes, un gusto saludarles. 

 

Por este medio, les envío el acta correspondiente a la visita de campo realizada al subreceptor
Transvida, con la finalidad de su lectura, revisión y aprobación. 

 

Saludos cordiales.
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Comunicación MCP-CR <comunicacion.mcpcr18@gmail.com>

RE: Recordatorio: Aprobación acta CME - VC 01-2022 
1 mensaje

Dixiana Alfaro Alvarado <dalfaro@mj.go.cr> 1 de septiembre de 2022, 14:01
Para: Comunicación MCP-CR <comunicacion.mcpcr18@gmail.com>, Antonella Morales
<monitoreotransvida@gmail.com>, Dixiana Alfaro Alvarado <dixianacr@gmail.com>

Estimada Mariana:

 

De mi parte el acta queda aprobada, gracias

 

Saludos,

 

Dixiana

 

 

De: Comunicación MCP-CR <comunicacion.mcpcr18@gmail.com>  
Enviado el: jueves, 1 de septiembre de 2022 13:02 
Para: Antonella Morales <monitoreotransvida@gmail.com>; Dixiana Alfaro Alvarado <dixianacr@gmail.com>;
Dixiana Alfaro Alvarado <dalfaro@mj.go.cr> 
Asunto: Recordatorio: Aprobación acta CME - VC 01-2022

 

Buenas tardes, un gusto saludarles. 

 

De acuerdo a los cambios solicitados en el acta, les hago reenvío del acta correspondiente a la
visita de campo, con la finalidad de su lectura, revisión y aprobación.

 

 

Saludos cordiales.

 

 

El lun, 22 ago 2022 a la(s) 12:35, Comunicación MCP-CR (comunicacion.mcpcr18@gmail.com) escribió:

Buenas tardes, un gusto saludarles. 

mailto:comunicacion.mcpcr18@gmail.com
mailto:monitoreotransvida@gmail.com
mailto:dixianacr@gmail.com
mailto:dalfaro@mj.go.cr
mailto:comunicacion.mcpcr18@gmail.com
hfallas
Resaltado



Comunicación MCP-CR <comunicacion.mcpcr18@gmail.com>

Re: Recordatorio: Aprobación acta CME - VC 01-2022 
1 mensaje

Antonella Morales <monitoreotransvida@gmail.com> 6 de septiembre de 2022, 12:55
Para: Comunicación MCP-CR <comunicacion.mcpcr18@gmail.com>

Estimada

Un gusto saludarle y gracias por la información aprobada 

Saludos cordiales 

El vie., 2 sep. 2022 9:48 a. m., Comunicación MCP-CR <comunicacion.mcpcr18@gmail.com> escribió: 
Hola Anto, cómo estás?
 
Te reenvío el acta correspondiente a la visita de campo, con la finalidad de su lectura, revisión y aprobación. 
 
Mil gracias
 
---------- Forwarded message --------- 
De: Comunicación MCP-CR <comunicacion.mcpcr18@gmail.com> 
Date: lun, 22 ago 2022 a la(s) 12:35 
Subject: Recordatorio: Aprobación acta CME - VC 01-2022 
To: Antonella Morales <monitoreotransvida@gmail.com>, Dixiana Alfaro Alvarado <dixianacr@gmail.com>, Dixiana
Alfaro Alvarado <dalfaro@mj.go.cr>, Alexandra Acuña Carrillo <aacunac@ccss.sa.cr> 
 
 
Buenas tardes, un gusto saludarles. 
 
Por este medio, les reenvío el acta correspondiente a la visita de campo realizada al subreceptor Transvida, con la
finalidad de su lectura, revisión y aprobación. 
 
Saludos cordiales.
Quedo atenta a sus comentarios.
 
---------- Forwarded message --------- 
De: Comunicación MCP-CR <comunicacion.mcpcr18@gmail.com> 
Date: vie, 5 ago 2022 a la(s) 15:30 
Subject: Aprobación acta CME - VC 01-2022 
To: Dayana Hernández González <asociaciontransvida@gmail.com>, Antonella Morales
<monitoreotransvida@gmail.com>, Dixiana Alfaro Alvarado <dixianacr@gmail.com>, Alexandra Acuña Carrillo
<aacunac@ccss.sa.cr>, Jeniffere Ugalde Monge <jeniffere.ugalde@misalud.go.cr> 
Cc: MCP-CR <mcpcostarica@gmail.com>
 
 
Buenas tardes, un gusto saludarles. 
 
Por este medio, les envío el acta correspondiente a la visita de campo realizada al subreceptor Transvida, con la
finalidad de su lectura, revisión y aprobación. 
 
Saludos cordiales.
Quedo atenta a sus comentarios.
 
--  
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Lista de Participantes 

Actividad: Visita de Campo Comisión de Monitoreo Estratégico al SR- Transvida. 

Lugar: Sesión Virtual realizada por Zoom. 

Fecha: 29 de julio de 2022 

Hora: 2:00 pm 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Comunicación MCP-CR <comunicacion.mcpcr18@gmail.com>

Reprogramación: Convocatoria CME - VC 01-2022 
1 mensaje

Comunicación MCP-CR <comunicacion.mcpcr18@gmail.com> 22 de julio de 2022, 16:00
Para: Dayana Hernández González <asociaciontransvida@gmail.com>, Antonella Morales
<monitoreotransvida@gmail.com>
CC: MCP-CR <mcpcostarica@gmail.com>, Dixiana Alfaro Alvarado <dalfaro@mj.go.cr>, Dixiana Alfaro Alvarado
<dixianacr@gmail.com>, Luis Emilio Solís Villalobos <lsolis@iafa.go.cr>, RODOLFO LEITON HERNANDEZ
<rleiton84@hotmail.com>, Jeniffere Ugalde Monge <jeniffere.ugalde@misalud.go.cr>, Isamar Morales
<isamarmu7623@gmail.com>, Alexandra Acuña Carrillo <aacunac@ccss.sa.cr>, Rocio Guzmán Cervantes
<rguzmanc@inamu.go.cr>, Maricruz Perez Retana <maricruz.perez@misalud.go.cr>

Buenas tardes, un gusto saludarles. 

Según lo acordado y al contarse con disponibilidad por parte del subreceptor Transvida, les realizo envío de la
convocatoria respectiva a la visita de campo virtual a llevarse a cabo el 29 de julio de 2022 a las 2:00 pm.

Pueden unirse mediante el siguiente link: 
 https://us02web.zoom.us/j/88318727161 

Cualquier consulta, quedamos al pendiente. 
Saludos cordiales.

El lun, 11 jul 2022 a la(s) 13:35, Comunicación MCP-CR (comunicacion.mcpcr18@gmail.com) escribió: 
Buenas tardes Dayana y Antonella, espero se encuentren bien.
 
En seguimiento a la reprogramación de la visita de campo correspondiente, deseamos consultarles la
disponibilidad en agenda para llevarla a cabo el Viernes 29 de julio a las 2:00 p.m de manera virtual. 
 
Quedamos al pendiente de sus respuestas.
Saludos cordiales.
 
El vie, 24 jun 2022 a la(s) 12:05, Comunicación MCP-CR (comunicacion.mcpcr18@gmail.com) escribió: 

Buenos tardes, un gusto saludarles. 
 
Les comento que debido a que la Coordinadora de la CME fue convocada de último momento a una reunión con
la Viceministra de Justicia, se cancelará la visita de campo al subreceptor Transvida. 
 
No obstante, en próximos días les estaremos contactando para reprogramar la misma. 
 
Saludos cordiales. 
---------- Forwarded message --------- 
De: Comunicación MCP-CR <comunicacion.mcpcr18@gmail.com> 
Date: jue, 23 jun 2022 a la(s) 13:23 
Subject: Recordatorio: Convocatoria CME - VC 01-2022 
To: Dayana Hernández González <asociaciontransvida@gmail.com>, Antonella Morales
<monitoreotransvida@gmail.com> 
Cc: MCP-CR <mcpcostarica@gmail.com>, Dixiana Alfaro Alvarado <dalfaro@mj.go.cr>, Dixiana Alfaro Alvarado
<dixianacr@gmail.com>, Luis Walker Morera <luis.walker@misalud.go.cr>, Luis Emilio Solís Villalobos
<lsolis@iafa.go.cr>, RODOLFO LEITON HERNANDEZ <rleiton84@hotmail.com>, Jeniffere Ugalde Monge
<jeniffere.ugalde@misalud.go.cr>, Isamar Morales <isamarmu7623@gmail.com>, Alexandra Acuña Carrillo
<aacunac@ccss.sa.cr>, Rocio Guzmán Cervantes <rguzmanc@inamu.go.cr> 
 
 
Buenas tardes, un gusto saludarles. 
 
Por este medio, les recordamos que mañana 24 de junio de 2022 a las 2:00 pm, se llevará a cabo la visita de
campo virtual por parte de la CME al subreceptor Transvida.
 
Pueden unirse mediante el siguiente link: 
 
 https://us02web.zoom.us/j/85939163642 
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Cualquier consulta, quedamos al pendiente. 
Saludos cordiales.
 
 
El lun, 20 jun 2022 a la(s) 14:13, Comunicación MCP-CR (comunicacion.mcpcr18@gmail.com) escribió: 

Buenas tardes, un gusto saludarles. 
 
Según lo acordado y al contarse con disponibilidad por parte del subreceptor, les realizo envío de la
convocatoria respectiva a la visita de campo virtual a llevarse a cabo el 24 de junio de 2022 a las 2:00 pm.
 
Pueden unirse mediante el siguiente link: 
 
 https://us02web.zoom.us/j/85939163642 
 
Cualquier consulta, quedamos al pendiente. 
Saludos cordiales.
 
El lun, 6 jun 2022 a la(s) 15:00, Comunicación MCP-CR (comunicacion.mcpcr18@gmail.com) escribió: 

Buenas tardes Dayana y Antonella, un gusto saludarles.
 
Tal y como les comentamos en meses anteriores,  parte de las asignaciones de la Comisión de Monitoreo
Estratégico (CME) del MCP-CR, es realizar visitas de campo a los Subreceptores  con el objetivo de dar 
seguimiento a las acciones en el marco del proyecto. 
 
Desde esta comisión se han estado explorando posibles fechas, es por ello que nos gustaría saber la
disponibilidad de ustedes (equipo técnico), para llevar a cabo dicha visita de campo Virtual  el 24 de junio
de 2022 a las 2:00 pm, en caso de confirmarse que se podría, yo procedería a enviar la convocatoria de la
misma. 
 
 
Muchas gracias, quedo a la espera de su respuesta.
Que tengan un excelente día. 
 
--  

 
 
 

 
 
 
--  

 
 
 

 
 
 
--  
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--  

 
 
 

 
 
 
--  

 
 
 

 

--  


